



—Foto de LA PRENSA por Payán.

DONATIVO. El Club de Leones Vista Hermosa, entregó a familias damnificadas por el terremoto, lotes de calzado, sábanas, medicinas, toallas y almentos. La entrega se efectuó en el Club Social de dicha institución. A la derecha, el presidente del Club Sr. Emilio Martínez Morán, acompañado de varios miembros de dicha institución.



—Foto de LA PRENSA por Fuentes.

IMPUESTOS IMPAGABLES. Los señores Edgardo Gómez Villalobos, Ing. Rubén Ernesto Pineda, presidente y Raúl Mauricio Herrera Magaña, dirigentes de la Unión de Cooperativas de Cafetaleros de El Salvador, dijeron ayer que los nuevos impuestos "sobre ganancias extraordinarias" decretados por el Gobierno, prácticamente son impagables.

Nuevos impuestos son impagables afirman

Los nuevos impuestos decretados por el Gobierno son impagables, puntualiza la Unión de Cooperativas de Cafetaleros, al rechazar el decreto sobre las ganancias extraordinarias. Durante conferencia de prensa realizada ayer en el seno de esta entidad gre-

—Pasa a la página 26—

Cayó repartido el premio del millón

Los tres primeros premios del Sorteo Millionario de la Lotería Nacional de Beneficencia, celebrado el pasado 26 de diciembre, cayeron repartidos. Dicho sorteo se realizó ante la presencia de más de

cuientas personas y de la autoridad respectiva, y según informes proporcionados por dicha institución, del primer premio de un millón de colones, a la fecha, solamente cuatro per-

—Pasa a la página 23—

Impuesto sobre la Renta incluido en II Paquetazo

Las nuevas tarifas (o tablas) del Impuesto sobre la Renta fueron aprobadas dentro lo que se conoce como el "segundo paquetazo."

Hasta el 31 de diciembre del corriente año, los contribuyentes declararán sus ingresos cuando éstos sean mayores de 8,500 colones; a partir del uno de enero de 1987 lo harán cuando sus ingresos sean mayores de 12 mil colones.

El Gobierno, a través del Ministerio de Hacienda, ha dicho que con esta medida, quedarán exentos de declarar más de 30 mil contribuyentes, que lo hacen ahora, pero quienes se oponen a los nuevos impuestos dicen que ésta, es una argucia que afectará a quienes actualmente no pagan impuesto sobre la renta, ya que con el incremento de 100 colones que dará el Gobierno a los sueldos de los empleados públicos, y los que pueda dar la empresa privada, la mayoría de ellos tendrá que declarar sus entradas y pagar la renta.

Además, dentro del "Segundo Paquetazo", se establecen tablas impositivas mayores que las que existen ac-

tualmente para quienes declaran sus entradas económicas anuales.

Las nuevas tablas que se aplicarán son independientes del Impuesto sobre el Patrimonio, considerado como oneroso para quienes poseen bienes mayores de 100 mil colones, y afectará a la mayoría de asalariados del país.

De Santa Ana

Varias muertes causadas por intoxicación

(Santa Ana). Las autoridades judiciales reportan varias personas que murieron a causa de intoxicación, lo que indica un elevado índice de alcoholismo.

—Pasa a la página 23—



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

CRITICAN. Miembros de la Unión Nacional Campesina (UNC), critican la Administración del Ing. José Napoleón Duarte y pronostican el agravamiento de la crisis económica y de la guerra para el año próximo. De izquierda a derecha: Víctor Rivera, Santiago Flores, Marcos Salazar y Alfonso Santamaría, representantes de las organizaciones miembros de la UNC.

Aplican 2 a 1 en CCE a representante Arena

El dos a uno fue aplicado ayer por el PDC y PCN al representante de ARENA en el Consejo Central de

Elecciones, al dejar pendiente para nueva sesión la discusión y aprobación del

—Pasa a la página 23—



UNIDAD. Don Francisco Quilón, dirigente del PPS, dijo ayer que ante los paquetazos lo que procede es unidad del pueblo para que gobierno reflexione.

Tuberías rotas en la Juan Pablo repara la ANDA

El desperfecto de las tuberías y desperdicio de agua en la Alameda Juan Pablo II, al que se hizo alusión en "La Cámara Señala", ya fue resuelto, informa la ANDA.

Suscrita por el asesor de Prensa y Relaciones Públicas de la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados (ANDA), Sr. Carlos Samayoa Martínez, h. se ha recibido una nota que dice:

"Deseamos referirnos esta vez, a foto 2 columnas, que aparece publicada el día 29 de diciembre de 1986, con el título "La Cámara Señala", desperdicio de agua por ruptura de tuberías en Alameda "Juan Pablo II".

"Al respecto nos permitimos informarle, que dicho desperfecto fue reparado por nuestros técnicos desde

—Pasa a la página 26—

Serios vaticinios hace UNC para próximo año

"El 'Paquetazo Económico' y el reclutamiento obligatorio, propende a continuar la guerra con el sacrificio de gastos y vidas de los más humildes", dice la UNC.

La Unión Nacional Campesina (UNC), sostiene que para el nuevo año, se tiene encima otro paquetazo económico acompañado de reclutamiento obligatorio, como una muestra del Gobierno de continuar la guerra a niveles superiores, descargando todo el sacrificio de gastos y vidas que esto acarrea a los más humildes y desposeídos del país.

Según dicha organización, las perspectivas para 1987, son las siguientes:

Una crisis económica con mayor peso para los trabajadores y la clase más desposeída, principalmente por la implantación de los "paquetazos económicos" y por la imposición de más impuestos, con el objeto de que el pueblo pague la guerra.

La profundización de la guerra y el involucramiento en la misma, de todo el pueblo, a través del Plan Unidos para Reconstruir, organizando a las comunida-

—Pasa a la página 26—

Llama a Unidad ante "paquetazos"

Las medidas contenidas en los constantes paquetazos, es una muestra clara de la incapacidad del actual gobierno y producto

del exceso de corrupción.

Así lo expresó ayer el dirigente del Partido Popular Salvadoreño (PPS).

—Pasa a la página 23—

5 facciosos muertos y 3 heridos en combates

Cinco subversivos murieron y tres más resultaron heridos, después de sostener enfrentamientos con varias unidades del

Ejército en diversas zonas del país, informó ayer el COPREFA.

Los primeros dos extr-

—Pasa a la página 23—

'Rebelión Fiscal' pide por impuestos Dra. Castillo

Una rebelión fiscal debe efectuar el pueblo, ante las medidas antipopulares dictadas por los 33 demócra-

tas cristianos de la Asamblea.

Así lo expresó ayer la

—Pasa a la página 26—



AUMENTA DEMANDA. Ochenta y nueve casos diarios, atiende la Clínica de Emergencia de la Cruz Roja Salvadoreña, que ha incrementado en los últimos días sus servicios, tanto de ambulancias

como de pequeñas cirugías y curaciones. Además, atiende 140 curaciones subsecuentes y un total de 65 servicios de ambulancias, transportan a los pacientes a diferentes centros asistenciales del país.

AL CERRAR la edición

(Información en página 31)